

Miss & Mister: Mehr als ein Tanzpaar?

Am 8. Februar eröffnet das schönste Debütanten-Paar Österreichs den Wiener Opernball. „Miss Austria“ **Valentina Bleckenwegner** (23) und „Mister Austria“ **Alexander Höfler** (28) feiern der Ballnacht entgegen. Doch sind die beiden mehr als ein Tanzpaar für eine Nacht? „Alex und ich



Alexander Höfler und
Valentina Bleckenwegner

sind nur ein Tanzpaar, aber wir verstehen uns gut“, verrät die hübsche Blondine.

„Ich schätze an ihr die ehrliche Art und ihre Herzlichkeit und dass sie immer gute Laune vermittelt, wenn wir gemeinsam unterwegs sind“, streut ihr Höfler Rosen und macht allen Mädels Hoffnung: „Ich bin single!“ 

Foto: Katharina Schiffl